

# コミュなび!!

Community Navigator!!

8月号



地域政策課から、7月までの地域コミュニティ組織の活動状況を紹介します。

## 二川地区

7月3日 めぞん足柄夏休みイベント

二川地区まちづくり推進委員会(地域振興分科会)では、めぞん足柄という名前のもと、子どもの居場所づくりや多世代の交流を目的に公民館を開放しています。夏休みイベント当日は、参加した子どもたちにアイスクリームを配るとともに、地域の方による折り紙教室も開催し、多くの子どもたちが思い思いに楽しい時間を過ごしました。

(参加者:約95名)



## 前羽地区

7月15日 クリーン作戦

前羽地区まちづくり委員会では、前羽青少年健全育成連絡協議会と共同主催で、地域の大切な海岸をゴミの無いきれいな海岸にするため、「第29回前羽海岸クリーン作戦」と題し、海岸清掃を行いました。地域の子どもからお年寄りまで幅広い年代の方が参加し、地域の環境保全に努めています。

(参加者478名 回収量945kg)





### 東富水地区

7月16日 サロンひがとみ

絆ふかめたい東富水（健康・福祉分科会）では、東富水地区社会福祉協議会が行う「サロンひがとみ」への協力を通じて、サロン活動の推進に取り組んでいます。

当日は、スタッフを含め、約30名が参加し、パラリンピックの正式種目「ボッチャ」を行いました。

ゲーム中は歓声と笑い声が多く、白熱した試合が繰り広げられ、「こういう取組があつて嬉しい」という声もあり、参加者間の交流が図られました。



### 富水地区

7月17日 登下校見守りボランティア懇談会

富水地区まちづくり委員会（防犯分科会）では、「登下校見守りボランティア懇談会」を開催し、スタッフを含め、計21名が参加しました。

飯田岡駐在所の警察官と富水小学校の校長から、見守り活動での留意点や児童への指導状況などに関する説明後、活動場所の現状や新たな人材確保などの課題について、意見交換を行いました。

また、出入口には、児童からのお礼のメッセージも掲示し、「子どもたちの元気なあいさつがやりがいとなっている」などの声もあり、終始和やかな雰囲気で行われ、今後の活動の励みになりました。

